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Zitat von putzi 

Zitat von Sonnenliebhaber 

niemand vom Waldhof nimmt diese Kritik ansatzweise Ernst, der Verein ist auf
einem sehr guten Weg und dank Beetz in sehr ruhigem Fahrwasser. Die Zweite
Liga wird mittelfristig sehr gut erreichbar sein, bei entsprechend weiterer guter
Arbeit.

Wo kommt da is Geld her für mittelfristig zweite Liga?

In erster Linie durch Präsident und Investor Bernd Beetz, der sukzessive den Verein entwickeln
möchte. Er wirft aber auch nicht blind mit der dicken Kohle um sich. Letztlich wissen die beim
Waldhof auch das sie 16 Jahre weg vom Fenster waren. Da baut man dann nicht ruckzuck
wieder professionelle Strukturen auf, zumindest wenn man nicht unermesslich investiert, wie
z.B Hoffenheim und Leipzig. Die Verantwortlichen wollen den Verein von Jahr zu Jahr solider
aufstellen mit dem Endziel 2 .Liga in ein paar Jahren. Und das halte ich auch für realistisch.

Das Umfeld giert nach Profifußball, aber erzwungen wird da nichts, was ich gut finde. Beetz und
sein Sohn wollen den Verein auch immer unabhängiger von ihm machen, was in der 2.Liga
natürlich richtig möglich wäre.

Klar ist aber auch ohne ihn wäre Waldhof trotz vielen Fans noch lange in den Niederungen
geblieben. Das ist halt der moderne Profifußball. Ohne Investor kann man kaum das Nadelöhr 4.
Liga verlassen und weiter nach oben schielen, Richtung 2. Liga.
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